



“AÑO DE LA PROMOCION DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL  
COMPROMISO CLIMATICO”

NOTA DE PRENSA N° 17-2014-UGEL-OF IMG.CAJB.

## Celebración por el día de la dignidad cajamarquina

Ayer 30 de junio a nivel regional se celebró el XX Aniversario de la Dignidad Cajamarquina. Las actividades conmemorativas de esta fecha, en la provincia de Cajabamba, fueron dirigidas por la UGEL Cajabamba; la cual realizó un pregón donde participaron: autoridades locales y regionales; asimismo, también se contó con la participación de Instituciones Educativas de la Jurisdicción.

Dentro del protocolo de celebración, participó el Dr. **Carlos Rodríguez Rojas**, representante de la (FIDEREC), Federación de Instituciones Representativas de Cajamarca, quien manifestó que: “La Resolución Directoral Regional N°0015-2014-ED-CAJ, es la que declara que cada 30 de Junio de cada año se debe celebrar el ‘Día de la Dignidad Cajamarquina’; esta fecha debe estar incluida dentro del calendario Cívico Regional”.

Asimismo manifestó que: “La Dignidad Cajamarquina se promueve con el objeto de rescatar los valores éticos morales y la identidad cajamarquina para el desarrollo y progreso de nuestra región. Los jóvenes deben entender que la identidad está vinculada a todo lo que nos rodea y, por ello, deben sentirse orgullosos de ser cajabambinos y cajamarquinos”.

Por último, el Director de la UGEL, Dr. Luis Llaque Silva, indicó que: “El día de la Dignidad Cajamarquina tiene que ver con la formación, la construcción y la puesta en práctica de las buenas costumbres. Esta identidad tiene que construir un presente y un futuro con cambios más sustanciales aprendiendo a valorar y respetar nuestros recursos naturales como don de Dios y como espacio de nuestra riquezas”.

Cajabamba, 01 de julio de 2014.

Se agradece su difusión  
UGEL CAJABAMBA